Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 215 m?
Référence 956V1162M
Prix 2295 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité dans notre agence. Magnifique propriété récente a la vente chez
Excellence Immobilier, située a quelques pas du centre de Sainte Maxime. Cette
propriété unique a vendre offre non seulement des prestations luxueuses, mais
aussi une décoration raffinée d'une élégance rare. Elle se compose de 6 pieces
principales comprenant un vaste salon donnant sur une belle terrasse profitant de
la vue féerique, une salle @ manger, une superbe cuisine, quatre grandes chambres
avec salle de bains/douches. La villa possede également un jardin luxuriant de

1200 m2, une piscine chauffée a ...

Magnificent recent property for sale at Excellence Immobilier, located a few steps
from the centre of Sainte Maxime. This unique property for sale offers not only
luxurious services, but also a refined decoration of a rare elegance. It is composed
of 6 main rooms including a large living room opening onto a beautiful terrace
enjoying the enchanting view, a dining room, a superb kitchen, four large bedrooms
with bathroom/shower. The villa also has a lush garden of 1200 m? a heated
infinity pool and many sunny terraces. Air-conditioning, lift, garages for 3 cars. This

exceptional property ...

EXCELLENCE IMMOBILIER
32 B avenue Jean Jaurés - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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